

2018 田植えツアー報告

栃木県那須烏山市田野倉地区

今年で5回目となる田植え体験&温泉ツアーが、2018年6月2日(土)栃木県那須烏山市田野倉地区にて開催されました。毎回ご好評を頂いているこのツアー、今回もたくさんのご応募を頂きました。

当日は気温が高めでしたが、気持ちよく晴れて絶好の田植え日和となりました。田植えをするのは初めてという方や何度かご参加いただいている方も居て、地元の方の指導もあって皆さん楽しそうに田植えをしていました。



はとバスのバスガイドさんと運転手さん、ツアースタッフの皆さんが出迎えてくださり、ツアーが始まりました。



会場に到着後、横断幕とともにJAなす南の生産者さんやJA全農とちぎの皆さんが歓迎をしてくださいました。



出迎えてくれた「なすみん」は、JAなす南のイメージキャラクターです。髪の大きな「み」が特徴的です。



長年お世話になった大谷市長が任期満了で退任後、栃木県内初の女性市長に就任した那須烏山市 川俣市長より歓迎の挨拶がありました。



JA なす南の水稲請負部会 古口会長などから、歓迎のご挨拶がありました。



田植えのやり方を丁寧に教えていただきます。皆さん、苗をじっくり観察して田植えの準備をしていました。



最新鋭のGPS付き田植え機です。従来よりもさらに真っ直ぐ植えられるようになっているそうです。



田植えを開始する前に、参加者全員で写真撮影しました。
皆さん、とても良い笑顔です。



一列に並び、苗を持って田んぼに入る準備します。恐る恐る田んぼの中に入る方も居ました。



はじめは泥に足を取られてよろめく人が多かったですが、転んだ人は一人も居ませんでした。





大人も子供も夢中になって苗を植えています。とても楽しそうでした！



慣れてくると手早く苗を植えていきます。「どんどん上手になってる！」と生産者さんが褒めてくださいました。



最後は田植え機の登場です。手作業とは違い、あっという間に苗を植えていきます。



田んぼには蛙やおたまじゃくしもいっぱいいます！



普段は素手で泥に触れる機会が少ないので良い思い出になりました。



暑い日差しの中での田植え体験も一時間ほどで終了です。まだまだやり足りない様子の方も多数いました。

田植えの後は昼食をいただきました。栃木県産コシヒカリとブランド和牛「とちぎ和牛」、そして JA なす南女性会の皆様が作ってくださった地場産野菜を使用したお漬物や煮物等のお弁当を振る舞っていただきました。生産者の方と席を共にして、普段は聞けない農業のお話やおすすめ食材のお話等、聞く事ができました。



田植えを体験した後は選果場に移動して、昼食タイムです。



栃木県のブランド牛『とちぎ和牛』。とても美味しいお肉でした。



地元食材を使って JA なす南女性部の皆さんが手作りのお弁当を用意してくれました。とても美味しかったです。



JA なす南女性部の皆様が作ってくださった地元の野菜を使った漬物や煮物料理がいっぱいです。



当日ご馳走になった田植えツアーのお品書き



生産者の方と同じテーブルで食事をしました。普段は聞けないお話を聞かせていただきました。



JA なす南の四季折々の特産物をご紹介します
いただきました。



今年も軽トラを使って地元で採れた野菜の販
売があり、新鮮な野菜はツアー参加者に大好
評でした。



最後には、お土産をいただきました。
中には、栃木県産きゅうりやトマト、味噌等
が入っておりました。



食事の後には、温泉施設「元気あっぷ村」に
て汗を流しました。ここでそれぞれの地域に
戻り、ツアーが終了しました。



ご協力頂いた皆様のおかげで、今回も無事田植え
ツアーを終えることができました。
参加者の皆さんが楽しそうに田植えをされている
姿を見てとても嬉しく思いました。
今回、参加者の植えた苗が秋には稲になります。
今から、秋の実りがとても楽しみです。